



E N C O R T O

NACIONALES



Fotos: Cuartavisor

Listos para la CLAN

El secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, confirmó la agenda de la X Cumbre de Líderes de América del Norte (CLAN) y sus reuniones asociadas, que se celebrarán el 10 de enero en la Ciudad de México. El canciller explicó que en el contexto del evento se llevarán a cabo encuentros binacionales. Añadió que México tiene entre sus propósitos más relevantes las acciones que deban tomarse para reducir la pobreza y la desigualdad en la región.

Seguridad a periodistas

El alto comisionado de la Organización de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ONU-DH), **Volker Türk**, llamó al Estado mexicano a cumplir con su obligación de garantizar la seguridad de los periodistas en el país. "Necesitan protección, no ataques de las autoridades", manifestó. Expuso que el fracaso en garantizar la seguridad de los comunicadores "no solo contribuye a la autocensura, sino que fomenta la violencia contra los medios".

**Arresto**

Elementos de la Sedena, la Guardia Nacional y la FGR detuvieron a Antonio Oseguera Cervantes, alias **Tony Montana**, hermano del presunto líder del grupo delictivo Cártel Jalisco Nueva Generación. Oseguera fue detenido en Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco, y se le trasladó luego a la Ciudad de México.

LEGISLATIVAS

Protección a periodistas

El diputado panista **Luis Mendoza Acevedo** pidió al gobierno federal proteger la libertad de expresión, el derecho a la información y el libre ejercicio periodístico, frente al hecho de que a nuestro país se le considera el más peligroso para ejercer el periodismo. El también presidente de la Comisión de Radio y Televisión señaló que de acuerdo con Reporteros Sin Fronteras este año han sido asesinados en México once periodistas por su actividad profesional; tres más que en Ucrania, una nación en guerra.



Comunicación y Periodismo

Derechos de las mujeres

Con el propósito de reforzar la legislación para eliminar todas las formas de violencia contra las mujeres y ampliar la protección de sus derechos, el Congreso de Quintana Roo aprobó por unanimidad una reforma a la Ley de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia. La impulsó el diputado morenista José María Chacón, en busca de generar mecanismos y estructuras normativas que garanticen su protección.

Unidad parlamentaria

La bancada morenista en la cámara alta no registra intenciones de relevo del senador Ricardo Monreal en la coordinación, confirmó el presidente del Senado, **Alejandro Armenta**, quien ratificó que en su grupo hay unidad y, como en toda fracción parlamentaria, diferentes puntos de vista. Desestimó así el tema que generó inquietud entre la prensa por el voto disidente de Monreal ante el paquete de reformas electorales denominado **Plan B**.

